

Chlorure de magnésium et/ou Chloromagène?

Les bienfaits du **chlorure de magnésium** dans de nombreuses pathologies ont été mis en évidence par le Docteur **Pierre Delbet**, dont les travaux furent repris par le **Docteur Neveu**, qui, comme indiqué dans son livre, avec lui, prévenait et guérissait, en particulier, la redoutable **polyomélie**.

Mais le **chlorure de magnésium** peut aussi prévenir et guérir beaucoup d'autres maladies. Par exemple, pendant l'**épidémie de chikungunya** à la Réunion, de nombreuses personnes, alertées par les fax envoyés par une conseillère municipale niçoise, se sont ainsi efficacement soignées.

Encore *mieux* que le **chlorure de magnésium**, existe aussi le ... **Chloromagène!**

Les avantages du chlorure de magnésium sans les inconvénients

Le **Chloromagène** a été mis au point par le **Docteur Martin Du Theil** pour permettre de faire un **apport de chlorure de magnésium** dans le corps dont l'emploi, aussi prolongé qu'en soit l'usage, n'exerce jamais d'action nocive sur aucun organe et notamment sur les reins. Il peut, quelle que soit la maladie, sans inconvénient, être prescrit à tous. Pendant plus de trente ans ce produit a été utilisé avec succès par le **Docteur Martin du Theil**.

A l'inverse du chlorure de magnésium, le **Chloromagène** est plutôt neutre au goût, et, en plus, ne présente aucun risque de déclencher des problèmes rénaux, puisque, sous cette forme-là, son inventeur, tout au long de l'hiver, le donnait même à des ... **bébés!**

Il est donc possible, **sans aucune contre-indication**, même en cas de néphrite avec albuminurie, de le prendre en **périodes prolongées**.

Le mot "**Chloromagène**" signifie, en fait, "**qui engendre du chlorure de magnésium**". Qui l'engendre *où?* **Dans le corps** lui-même.

Posologie

La **posologie d'entretien** est d'une cuillère à café le matin. Pour le reste, il possède les mêmes propriétés que le chlorure en sachet, principalement la **restauration du capital nerveux**, le **renforcement des défenses immunitaires**, et, à plus grande dose, il est même **efficace contre la constipation**.

Heureusement, d'ailleurs, parce que ce n'est - semble-t-il - *que* pour *ce* motif qu'il est toujours **disponible en pharmacie!**

Le **Chloromagène** du **Docteur Martin du Theil** est donc - et c'est une excellente nouvelle! - toujours disponible en pharmacie; il est, en général, vendu en tant que **remède contre la constipation**, puisque c'est maintenant - semble-t-il - la seule "vertu" qu'on lui reconnaisse. Il est vrai que c'est, en effet, une forme du magnésium; c'est donc l'un de ses effets, mais ce n'est, apparemment, pas le seul!

Autres usages du Chloromagène

En effet, le **Docteur Martin du Theil** l'avait mis au point sous cette forme-là **pour soigner les cancers**, et aussi, du reste, la **tuberculose** ainsi que d'autres affections, et,

malgré - d'après lui - **vingt ans de total succès dans l'utilisation du Chlorumagène**, il lui a été - oui - , pour finir, **interdit** de le commercialiser pour cette pathologie!

Apprendre cela laisse sans voix. L'on se demande bien *par qui* et aussi *pourquoi* un produit aussi bénéfique et aussi inoffensif (= sans effets secondaires) va être officiellement **interdit pour cet usage**, ou, plutôt, l'on craint de le savoir...

Voici maintenant quelques extraits d'un livre de **Jean Palaiseul**, qui, dans les années soixante, a cité l'ouvrage "*La Défense par le Système Nerveux*" du **Docteur Martin du Theil**:

"La **maladie** résulte de l'**insuffisance de la défense**; l'insuffisance de la défense résulte d'une **déficience du grand sympathique** [le "système nerveux"], la déficience du grand sympathique résulte de l'**appauvrissement de la cellule nerveuse en chlorure de magnésium...**

Le rôle du **chlorumagène** est de **déterminer, dans l'organisme, la formation du chlorure de magnésium à l'état naissant**, parce qu'un produit qui naît **directement dans l'organisme** est **plus actif** que celui que l'on prépare en labo; son énergie est intacte, son pouvoir d'assimilation total, et sa pureté absolue.

Ici le chlorure est obtenu à l'état pur, à l'exclusion de tout autre sel halogène, iodure, bromure, fluorure; ce fait, dit le Dr Du Theil, est d'une importance capitale, car il explique pourquoi le chlorumagène aussi prolongé qu'en soit l'usage, n'exerce jamais d'action nocive sur les reins ni sur aucun organe... Il peut être prescrit sans le moindre inconvénient, quelque soit l'âge du malade, ou la maladie, enfants en bas âge ou vieillards, même en cas de néphrite avec albuminurie..."

- Extrait du livre "*Tous les espoirs de guérir*" de Jean Palaiseul, publié aux éditions Robert Laffont. -

Le **Docteur Martin du Theil**, lui-même, au sujet de son remède, dans son ouvrage qui lui est consacré, s'exprime ainsi:

"Ma **conviction** ne repose pas sur une simple hypothèse, mais sur l'**expérimentation** [à cette époque, un recul de 10 ans]) j'ai prescrit systématiquement du **Chlorumagène** à toutes les personnes porteuses d'une tumeur dite bénigne et aux malades opérés d'un cancer, qu'il s'agisse de cas anciens ou récents; je n'ai eu à constater qu'une seule récurrence, et encore, pour ce dernier cas, les plus grands espoirs sont-ils permis. Il est bien entendu que, dans ces derniers cas, je ne fais état que des cas où la nature cancéreuse de la tumeur à été vérifiée..."

- Extrait du livre "*La défense par le système nerveux*" du Docteur Martin du Theil, publié à la "*Librairie Scientifique et Médicale Amédée Legrand*", 93, Boulevard Saint-Germain, Paris (VIème). -

Regardons cela de plus près. Qui connaît, aujourd'hui, la **méthode du Dr Martin du Theil**? Qui connaît les **remèdes** que ce praticien a mis au point? Pas grand monde, même - voire surtout - parmi les médecins.

Logiquement donc, les produits résultant des travaux de ce médecin devraient rester sur les rayons de la firme SERP, qui les fabrique. Or, ils rencontrent, de jour en jour, **la faveur toujours plus grande** de la part du public. Comment expliquer ce phénomène, d'autant plus que les laboratoires intéressés n'ont jamais fait la moindre publicité si ce

n'est par l'**efficacité** de ces médicaments.

Les malades qui les ont employés, grâce à eux, ont retrouvé la santé, les vantent auprès de leur entourage; d'autres les essayent, en éprouvent les bienfaits ce qui les conduit à les vanter à leur tour, et ainsi, par le classique système dit de l'"effet boule de neige", sans cesse s'accroît leur renommée. C'est pourquoi il est sans doute très utile de présenter cette thérapeutique méconnue, et cela pour plusieurs raisons:

- Pour que les *vrais* médecins, ceux qui n'ont qu'un souci: guérir (et ils sont nombreux !), puissent apprendre ce qu'ils n'ont pas appris sur les bancs de la fac de médecine et en faire profiter leurs patients.

- Pour que ceux qui y ont déjà eu recours sachent quelles sont les *raisons* de ses prodigieux succès.

- Pour que d'autres malades trouvent en elle le soulagement ou la guérison qu'ils n'espéraient plus.

A l'origine des travaux du **Docteur Martin du Theil**, se trouve la célèbre phrase de Claude Bernard citée en exergue: «*Le microbe n'est rien, c'est le terrain qui est tout*».

Alors que certains considèrent cette parole comme une simple boutade, le Docteur Martin du Theil y voit, tout au contraire, un **très profond enseignement**, et il s'engage donc résolument dans la voie indiquée par le grand physiologiste.

Il se refuse à admettre que la nature ait pu créer une si merveilleuse machine qu'est le corps humain, sans la doter en même temps des **armes nécessaires à sa défense** et les faits viennent confirmer ce que le simple bon sens conduit à pressentir.

Ces **armes** existent bien, en effet, affirme le **Docteur du Theil**, nous les portons en nous; elles répondent à tous les besoins. Le **système nerveux** (le **grand sympathique**) les tient sous sa dépendance directe, exclusive; il suffit de savoir les utiliser pour que le mal, quel qu'il soit, trouve devant lui une infranchissable barrière.

Il écrit:

«**Il en résulte que, au lieu de pourchasser tel ou tel microbe en particulier, il est infiniment plus simple et aussi plus facile, de maintenir ces armes naturelles en bon état, et le terrain attaqué restera ainsi invulnérable à tous les agents infectieux...**»

Il décide donc d'**utiliser au maximum les forces naturelles de défense en agissant directement sur le système nerveux** et cela quelle que soit la nature du microbe qui attaque.

Mais, contre cette méthode logique, il y a tout l'enseignement officiel qu'il a reçu. Il se sent ligotté par les liens de l'École et il lui faut mener un pénible et angoissant combat de l'âme pour parvenir enfin à adopter des lignes directrices *différentes* de celles qu'il a apprises.

Il ne nie toutefois pas le indéniables progrès accomplis grâce à la découverte des sérums, voire même de certains vaccins, mais il a la conviction profonde que des espoirs autrement plus vastes sont permis, car la médecine des vaccins, à terme, ne peut aboutir qu'à une impasse. En effet, si les innombrables sortes de microbes existants sont tous

considérés comme des **ennemis**, combien de dizaines ou de centaines, voire de milliers, de vaccins faudra-t-il pour finir par en venir à bout de toutes les souches nouvelles repoussant sans cesse, telles les têtes de l'Hydre de Lerne?

Cette conviction que l'organisation défensive naturelle existe réellement et peut et doit jouer un rôle capital dans la lutte contre la maladie, est renforcée encore par des faits précis qu'il observe dans sa pratique quotidienne.

Cette thérapeutique du Docteur Martin du Theil tient en **deux remèdes**: L'un vise à restituer et **conserver son équilibre à notre système nerveux** et plus particulièrement au **grand sympathique**, dont nous avons vu le rôle fondamental; **l'autre soutient la cellule nerveuse** en cas de défaillance accidentelle.

Pour la mise au point de son premier remède, le **Docteur Martin du Theil** s'est appuyé sur divers travaux scientifiques et notamment sur ceux du **Docteur Gaube**, à qui revient le mérite d'avoir signalé, dès 1897, l'importance du **Magnésium** dans l'organisme et qui a prouvé qu'il est "*l'élément de minéralisation dominant, constant, des cellules génératrices*".

Son irréfutable **logique** est la suivante:

- 1) La maladie résulte de l'**insuffisance de la défense**;
- 2) L'insuffisance de la défense résulte, à son tour, d'une **déficience du grand sympathique**;
- 3) La déficience du sympathique résulte d'un **appauvrissement de la cellule nerveuse en chlorure de magnésium**.

Remontant de l'effet à la cause, on voit donc que, pour rétablir l'équilibre, il faut, de toute évidence, **restituer à la cellule ce chlorure de magnésium** qui lui fait défaut. C'est précisément ce à quoi tend son médicament.

"Fidèle", dit-il dans son livre (page 45 de l'édition de 1933), "au principe que chaque produit doit avoir un nom rappelant son rôle, je l'appelle le **Chlorumagène**, mot que l'on peut traduire ainsi: "**qui engendre du chlorure de magnésium**".

"Je veux préciser par là le rôle du **Chlorumagène**, qui est de déterminer **dans l'organisme** la formation de **chlorure de magnésium à l'état naissant**."

"Pourquoi à l'état *naissant*? Parce qu'un produit qui naît directement dans l'organisme est plus actif que celui que l'on prépare au laboratoire et que l'on administre sous forme de solutions, pilules et comprimés. Son énergie est intacte, son pouvoir d'assimilation total, et sa pureté absolue. Ici, le chlorure de magnésium est obtenu à l'état **pur**, à l'exclusion de tout autre sel halogène (iodure, bromure, fluorure)."

«Ce fait», souligne le Dr du Theil, «est, à mes yeux, d'une importance capitale, car il explique pourquoi le **Chlorumagène**, aussi prolongé qu'en soit l'usage, n'exerce jamais d'action nocive sur aucun organe, et notamment sur le **rein**... Il peut être prescrit **sans le moindre inconvénient**, quel que soit l'âge (enfants en bas-âge, adultes ou vieillards) et quelle que soit la maladie, même - je tiens à le préciser - dans le cas de néphrite avec albuminurie.»

Et il ajoute: «Il constitue un véritable **aliment d'épargne pour la cellule nerveuse**, dont il compense immédiatement les dépenses. Le **grand sympathique**, grâce à son énergie ainsi conservée intacte, maintient l'organisme à l'abri de la maladie, en rendant vaine

toute attaque microbienne. **Il n'est donc pas de meilleur agent prophylactique contre toutes les maladies de nature infectieuse**, et c'est à ce titre que je conseille d'en faire un usage sinon quotidien, du moins assez fréquent...»

"Le **Chlorumagène** n'est autre que de l'**hydroxyde de magnésium** ou hydrate, contenant la molécule d'eau qui le rend prêt aux combinaisons chimiques; nous savons, d'autre part, que le suc gastrique contient de l'acide chlorhydrique. Que se passe-t-il lorsque le Chlorumagène est en contact du suc gastrique dans ce laboratoire mystérieux que l'on appelle l'estomac? En présence de l'acide chlorhydrique il forme du chlorure de magnésium avec élimination d'eau, comme l'indique, du reste, la formule ci-dessous: $Mg(OH)_2 + 2HCl = MgCl_2 + 2H_2O$ (Chlorumagène + Acide Chlorhydrique = Chlorure de Magnésium + Eau)."

Le Fanerval

Son *deuxième* produit, destiné à parer à une **défaillance accidentelle de la cellule nerveuse**, est le **Fanerval**, mot constitué par les premières syllabes des mots "*Facit nervum validum*" ("*Fait le nerf valide*"), ce qui explique, dit-il, prenant la partie pour le tout, le sens précis que je donne à son action.

Le **Fanerval** se présente sous forme de **granulés** qui contiennent de l'**arrhénal**, de la **teinture de noix vomique**, du **glycérophosphate de soude**, de l'**extrait alcoolique de quinquina jaune** et de l'**extrait aqueux de quinquina rouge**.

"C'est", précise l'inventeur du **Fanerval**, "un remède de circonstance, dont le but exclusif est de **soutenir le grand sympathique** jusqu'au jour où ce dernier aura récupéré la plénitude de ses moyens. **Il est, pour moi, hors de doute, qu'une action raisonnée sur le système nerveux faite en temps opportun, nous met à l'abri du cancer.**"

Malheureusement, il semble que le **Fanerval** ne soit plus fabriqué, de sorte qu'on ne le trouve plus en pharmacie.

Qui rendra, de nouveau, le **Fanerval** disponible?

En voici la "recette" pour une cuiller à café: "Arrhénal: 0,025 gr; Teinture de noix vomique: 0,10 gr; Extrait alcoolique de quinquina jaune: 0,0666 gr; Extrait aqueux de quinquina rouge: 0,0666 gr; Glycérophosphate de soude; 0,333 gr.

Le Docteur Martin du Theil précise "J'utilise le quinquina sous ses deux formes pour bénéficier de la totalité des alcaloïdes de cet excellent produit."

"Malgré des doses relativement faibles, l'activité de ce mélange est vraiment remarquable et j'attribue cette activité particulière à ce que les corps qui le constituent exercent simultanément l'action qui est propre à chacun d'eux. L'on sait, en effet, que, par l'association, la valeur thérapeutique des corps est fortement augmentée, avantage précieux, puisqu'il permet d'obtenir avec une quantité moindre une action plus forte; il en résulte une assimilation totale plus certaine, et, par suite, un effet toujours identique."

"Ma conviction à cet égard", dit-il, "est absolue, car elle repose non pas sur une simple hypothèse, mais bien, sur cela seul qui est probant, je veux dire, sur l'**expérimentation.**"

Il rappelle qu'il a systématiquement prescrit l'usage régulier du Chlorumagène à toute personne portant l'une de ces tumeurs dites bénignes, telles que fibromes, polypes, etc..., qui sont, - on le sait - susceptibles d'évoluer un jour vers la forme cancéreuse.

«Or, chez ces diverses personnes», affirme-t-il, «**pas un seul cas de cancer, je dis bien pas un seul, n'a été constaté.** Si cette observation ne s'appliquait qu'à une période de quelques mois, je n'en parlerais même pas, ou du moins, je me garderais de vouloir en tirer une conclusion définitive, car, en somme, cela pourrait être le fait d'une simple coïncidence. Mais lorsque l'expérience porte sur **une période de plus de dix ans**, comme c'est le cas, il n'est plus possible de parler de coïncidence et ce serait nier l'évidence même que de vouloir contester la réalité d'une action préventive aussi manifeste...»

«Voici maintenant un argument d'une portée hautement significative en faveur de l'action tant curative que préventive du système nerveux en matière de cancer: Je n'apprends rien à personne en disant que le pronostic, après une opération de cancer, est d'autant plus réservé qu'une **récidive fatale** est presque la règle pourrait-on dire tellement le cas est fréquent, car, le plus souvent, l'opération a été trop tardive. Or, depuis dix ans que je soumetts systématiquement tous mes malades opérés de cancer à un traitement comportant l'**usage, quotidien au début, du Chlorumagène**, qu'il s'agisse de cas anciens ou récents, **je n'ai eu à constater qu'une seule récidive; encore, pour ce dernier cas, les plus grands espoirs sont-ils permis...** Il est bien entendu que, dans cette statistique, je ne fais état que des cas où la nature cancéreuse de la tumeur a été vérifiée...»

D'où sa conclusion:

«Le **grand sympathique** étant tout à la fois l'animateur, le régulateur et le défenseur de l'organisme, efforçons-nous de le maintenir dans sa pleine activité.»

Et cet appel qu'il lance aux **médecins** et aux **malades**:

«A ceux de mes confrères qui hésitent encore, je dirai: Douze années d'observations cliniques ont déterminé chez moi une **conviction absolue** et pleinement justifiée par des **résultats** jamais démentis... C'est l'un des vôtres, ayant comme vous suivi le malade pendant et après sa maladie, qui, s'autorisant d'une longue expérimentation, vous demande d'**essayer**. Il n'est, en aucune circonstance, jamais inutile d'**entretenir l'activité du grand sympathique**; il ne peut être nuisible d'assurer à la cellule nerveuse un **équilibre exact entre ses recettes et ses dépenses**. Essayez dans une maladie grave, à température élevée; **exercez cette action dès le début** et vous constaterez le plus souvent que, sans être obligé de recourir aux stimulants et, par suite, d'imposer au malade une surcharge médicamenteuse, le coeur reste solide, les sécrétions s'effectuent normalement. Essayez dans des cas particuliers qui déconcertent par des manifestations tellement diverses et contradictoires, que l'on ne peut les classer dans un état pathologique défini. Les constatations personnelles que vous ferez ainsi entraîneront bientôt chez vous, j'en suis sûr, une **conviction** aussi forte que la mienne.»

«Aux malades je dirai: n'oubliez pas que ce mal dont vous vous plaignez résulte le plus souvent de *votre* insouciance ou de *votre* négligence. Pour vous et les vôtres, rappelez-vous à l'avenir la sage maxime: "**Mieux vaut prévenir que guérir!**"... »

En 1957, dans la première édition de son célèbre livre "*Tous les espoirs de guérir*", **Jean Palaiseul** écrivait:

"Le **Docteur Martin du Theil** est mort depuis plus de dix ans. Les malades ont entendu son appel, puisqu'ils sont de plus en plus nombreux à avoir recours à ses remèdes. Mais les **médecins** sont restés **sourds**. Peut-on espérer que ce livre les fera changer d'attitude?"

Le Magnésium

Contrairement à ce que beaucoup de gens croient, ce n'est pas de calcium que nous avons le plus besoin, mais de magnésium, un oligo-élément essentiel qui a disparu de notre alimentation en raison du raffinage des céréales d'une part, mais aussi et surtout des méfaits de l'agriculture intensive.

D'autres raisons peuvent être encore invoquées pour la carence alimentaire en magnésium : le raffinage du sel lui fait perdre une grande quantité de magnésium, les conservateurs utilisés dans l'industrie alimentaire, mais aussi la consommation d'alcool. Nos besoins quotidiens en magnésium sont de 350 à 480 mg/jour - 400 mg/jour pour les femmes enceintes.

Au 19^e siècle, alors que notre alimentation était plus équilibrée et pas encore dévitalisée par l'agriculture industrielle, la carence en magnésium n'existait pas. Il suffisait de manger 500gr de pain complet au levain qui amenait quotidiennement l'apport nécessaire. Le pain que nous mangeons aujourd'hui n'en apporte que des quantités infimes.

Le magnésium n'est pas un médicament, c'est un aliment absolument nécessaire puisque son absence totale est incompatible avec la vie. Il est nécessaire à tous les processus biochimiques de votre organisme, au métabolisme, à la synthèse des acides nucléiques et des protéines, et à la majorité des fonctions de notre organisme, comme la reproduction cellulaire, la production d'énergie, la transmission des influx nerveux. Dans ce dernier cas, le magnésium profondément lié au calcium puisqu'il assure sa fixation, est l'un des principaux éléments de la cellule nerveuse ; dans tous les troubles du système nerveux (nervosité, dépression, insomnie, anxiété...) on constate la carence de magnésium.

Le chercheur français ROBINET a montré qu'en France, les carences du sol en magnésium se superposait parfaitement sur la carte de France des suicides. Le magnésium est donc un puissant antidépresseur que l'on devrait privilégier par rapport à certains médicaments aux effets secondaires redoutables.

Dans certains cas, le rôle du magnésium par rapport au calcium est intéressant à bien des égards. Déjà, on sait que c'est le magnésium qui fixe le calcium et intervient dans le métabolisme calcique sur les glandes parathyroïdes. Au niveau cellulaire, il contrôle et régule l'entrée du calcium dans la cellule et les liquides intra-cellulaires.

Le Chlorure de Magnésium

Préparation

Il se vend en pharmacie (sans ordonnance) ou en magasin diététique, en sachets de 20g que l'on dilue dans 1 litre d'eau.

Il est conseillé de le conserver au réfrigérateur pour tuer un peu la saveur âcre et amère. Il est aujourd'hui prouvé que le magnésium est présent dans tous les tissus et organes, qu'il participe à la bonne marche de toutes les grandes fonctions de l'organisme sans exception. Comme l'organisme ne dispose d'aucune réserve en magnésium, il lui faut un apport régulier journalier pour faire face à ses besoins physiologiques, faute de quoi des troubles vont survenir plus ou moins rapidement au niveau de telle ou telle fonction.

organique selon la fragilité de chacun.

La mal absorption du magnésium est associé aux problèmes gastro-intestinaux .

L'insuffisance chronique peut produire des dommages à long terme et peut être mortelle. 99% des hommes sont en déficit en magnésium (dans le monde moderne).

Problèmes dus au manque de magnésium

Fatigue chronique ainsi que tout manque d'énergie, réactions émotives, dépressions, comportement psychotique, impulsion rapide, confusion, colère, nervosité, irritabilité, incapacité de penser clairement, insomnie, spasmes musculaires, tremblements, convulsions, sensibilité excessive à la douleur, problèmes vasculaires, durcissement des artères, arthrite, maladies cardiovasculaires, fibromalgie, spasme vasculaires, spasmophilie, palpitations, crampes.

On a pu constater que l'apport de chlorure de magnésium à une action très positive sur :

L'anxiété et son cortège de signes fonctionnels souvent caractéristiques : sensation de boule dans la gorge, sensation d'oppression thoracique, palpitations, troubles du sommeil, hyperémotivité etc...

Douleurs diverses sans explication organique ou fonctionnelle, se traduisant le plus souvent par des céphalées ou migraines, des douleurs vertébrales, des douleurs musculaires et articulaires mal systématisées.

L'asthénie matinale : cette fatigue dès le lever étant un signe révélateur très fréquent.

Infections diverses : il est générateur d'un anticorps non spécifique, la properdine (protide magnésien) qui est un bactéricide très puissant (les résultats sont ahurissants).

L'hyperexcitabilité neuromusculaire, notamment les contractions musculaire incontrôlables au niveau des paupières, crampes musculaires.

Artériosclérose et hypertension : il détruit les lipides en excès par effet de catalyse des déshydrates.

Etats de chocs (et chocs opératoires) : il prévient les ruptures de métabolisme et rétablit celui-ci.

Hyperthyroïdie : c'est un régulateur puissant .

Rachitisme : il active la phosphatase alcaline des os. Notre corps à la faculté de le transformer en calcium. Le magnésium est une clef à l'absorption du calcium.

Tétanie : traitement spécifique de la tétanie. Dans le sang total il y a dans ce cas une chute de 0,035 g d'ion magnésium libre par litre, à 0,015 g par litre.

Insuffisance hépatique: il active les enzymes pour la régénération des sucres.

Grossesse : à partir du 2ème mois, le taux en magnésium s'effondre généralement chez la femme enceinte, à cause des besoins du fœtus.

Thrombose : il active les thrombocytes. C'est le meilleur anti-coagulant et le meilleur anti-thrombotique. Indispensable les derniers jours avant l'accouchement et les deux semaines suivantes.

Equilibre nerveux : le système nerveux est sous la dépendance de l'équilibre calcium / magnésium. S'il y a rupture d'équilibre, le fonctionnement du cerveau en est affecté.

Digestion : il active les enzymes digestifs.

Vitamines : la vitamine C n'est active qu'en présence d'ions magnésium.

Système cardio-vasculaire : les ions magnésium aident à fluidifier le sang et à assouplir les vaisseaux, calment les nerfs, empêchent la formation des athéromes. Supprime l'angine de poitrine. Régularise le rythme des battements du cœur, stimule le bon cholestérol, réduit le taux de triglycérides.

Vieillesse : avec l'âge, la teneur du sang et des cellules en magnésium tend à baisser. Le magnésium pris à doses régulières freine le vieillissement des cellules (pour les doses régulières prendre plutôt le NIGARI, voir plus loin) et éloigne les radicaux libres.

Plaies : toute plaie est une brèche dangereuse laissant place à l'invasion de poisons et de microbes. Le corps réagit immédiatement en mobilisant sur place des anticorps, des leucocytes, des macrophages qui s'attaquent aux microbes, des macrophages qui s'attaquent aux gros éléments étrangers, tandis que les thrombocytes tentent de colmater l'ouverture. Le pouvoir phagocytaire des leucocytes, activé par le chlorure de magnésium est augmenté jusqu'à 300%. Toute plaie devrait être traitée par voie interne et externe avec du chlorure de magnésium. Cette méthode ne présente pas les inconvénients des produits alcoolisés qui nécrosent partiellement les cellules de la plaie, entravant ainsi le travail de la cicatrisation.

Traitement cytophylactique d'urgence (activation des moyens de défense) : prise de 60 ml de la solution toutes les 3 heures ou 40 ml toutes les 2 heures. Ceci doit déclencher une diarrhée. La diarrhée est le critère de la réussite et de l'effet du traitement. S'il y a fièvre, elle s'abaisse automatiquement entre 38° et 39°, jamais plus. Cette prise ne doit pas excéder 4 à 5 jours. On peut continuer ensuite à raison de 50 ml le matin et le soir.

Si au début la diarrhée est trop forte, réduire la dose. Ne pas s'inquiéter, il n'y a aucun danger.

Cette dose massive anti-infectieuse est valable pour toutes les infections, même virales.

Cancer : Anticancéreux, il active le pouvoir phagocytaire des leucocytes.

Le chlorure de magnésium ne guérit pas le cancer, mais en prévient l'apparition par un usage régulier. Cependant en cas de cancer avéré, il est recommandé d'ajouter, la prise régulière de chlorure de magnésium ou de delbiase à raison de 4 comprimés par jour, le système immunitaire s'en trouvera renforcé et vous vous sentirez mieux, revigoré et meilleur moral, ce qui peut influencer très positivement sur le cours de cette maladie (la gelée royale prise le matin, remonte aussi le moral).

Des études géographiques poussées furent entreprises en 1928, les cartes géologiques des régions dont la terre était pauvre en magnésium coïncidaient avec celles des régions où l'on constatait un nombre important de cancer. La comparaison des deux cartes est saisissante. On peut les confondre.

Contre-indication : personne ayant eu les reins fragilisés (par une néphrite par exemple). Le signal se manifeste par une fatigue importante après les prises (dans ce cas prendre du NIGARI). Quelques paillettes de NIGARI dans les aliments de temps en temps assurent une charge magnésienne adéquate tout au long de l'année.

Brûlures : appliquer une compresse de chlorure de magnésium, la douleur cesse immédiatement, il faut toujours avoir chez soi du chlorure de magnésium prêt : 1 sachet ou 20g dans un litre d'eau.

Lorsque le pansement est en place, on peut le réhydrater en versant du chlorure de magnésium sans pour autant défaire le pansement. Il n'y aura jamais d'infection.

Un traitement alternatif à la méningite : le chlorure de magnésium !!!

La méningite est, bien souvent, l'effet secondaire le plus grave de la vaccination.

Le chlorure de magnésium, administré à temps, possède une action d'arrêt positive, même dans les cas les plus graves de la méningite. Il s'agit d'agir dès les premiers symptômes. Pour vérifier si la personne malade est atteinte de la méningite, il suffit de lui demander de se soulever la tête lorsqu'elle est en position couchée. Si la personne se plaint d'une douleur significative à la nuque au point d'être incapable de soulever la tête, il y a de bonnes indications d'une irritation des nerfs de la nuque et de la moelle épinière. Ce sont les symptômes liés à une irritation des méninges : le méningisme.

Pour l'adulte :

Diluer un sachet (20g) de chlorure de magnésium dans 1 litre d'eau et boire un verre de ce liquide à tous les 60 minutes jusqu'à ce que les symptômes disparaissent.

Pour l'enfant :

Suivre le même procédé, mais diluer le sachet de chlorure de magnésium dans 2 litres d'eau (demie dose), même fréquence.

Pour le bébé :

Mélanger le sachet dans 4 litres d'eau (quart de dose), même fréquence.

Retenons que le tétanos et la polio répondent également très bien au chlorure de magnésium.